

EXHIBICIÓN TÉCNICA EN TERRENO:

Más de 40 mil visitantes se esperan en Exponor 2022 que ya abrió sus puertas en Antofagasta

Hasta el 16 de junio, en la Región de Antofagasta, se estará desarrollando Exponor 2022 que con 112 mil metros cuadrados, especialmente habilitados para recibir a sus visitantes, se consolida como la principal exhibición técnica en terreno de la industria minera internacional.

Con la participación de 750 empresas nacionales y extranjeras, 28 países invitados, 40 mil visitantes y una proyección de negocios del orden de US\$ 650 millones, se realiza hasta el 16 de junio en Antofagasta, Exponor 2022.

Además de aportar a elevar la productividad y competitividad del sector industrial, el objetivo de esta exhibición minera y energética es ser una plataforma que contribuya a la reactivación y dinamismo económico nacional, a través de herramientas que identifiquen y concreten oportunidades de negocios.

Así, con 112 mil metros cuadrados especialmente habilitados para recibir a sus visitantes, Exponor 2022 se consolida como la principal exhibición técnica en terreno de la industria minera internacional, principalmente al realizarse en la Región de Antofagasta que cuenta hoy con 13 proyectos activos en el rubro.

COMPLETO PROGRAMA

En esta versión, Exponor cuenta nuevamente con el Pabellón de Energía, un espacio destinado para que empresas y proveedores energéticos puedan presentar sus soluciones e innovaciones al mercado nacional e internacional.

En estos días de actividades, las empresas expositoras acceden a un intenso programa que considera dos mil reuniones en rueda de negocios, delegaciones técnicas, cien charlas técnicas, tres *networking after office*, siete seminarios con foco en los temas de sostenibilidad, economía circular, energías limpias y proyectos de inversión; visitas a seis compañías mineras, y la participación en el Zoom de Innovación.

Una de las actividades destacadas es la visita de delegaciones técnicas, particularmente por la cercanía con las principales faenas del país. En ella están convocadas compañías mineras y empresas proveedoras pequeñas, medianas y grandes. Considera la visita de técnicos, operadores, profesionales y ejecutivos de la industria para conocer de primera mano la oferta tecnológica e innovadora de productos y servicios, y que pueden solicitar



Uno de los objetivos de esta exhibición minera y energética es ser una plataforma que contribuya a la reactivación y dinamismo económico nacional.

desde sus áreas operativas.

"El trabajo colaborativo con las compañías mineras, nuestro evento y su programa de actividades de negocios se transforma en una de las principales vitrinas al mercado minero y energético. Las iniciativas que estamos desarrollando durante estos cuatro días de exhibición permiten una vinculación directa con las áreas de Abastecimiento y Operacionales de las principales compañías mineras, energéticas e industriales presentes en la Región de Antofagasta", asegura Andrea Moreno, expo manager de Exponor.

La visita de delegaciones técnicas se desarrolla de manera abierta, con inscripciones gratuitas que incluyen también a empresas no expositoras, para que recorran libremente la exhibición de minería y energía.

NETWORKING AFTER OFFICE

Exponor 2022 cuenta con un variado programa diseñado para optimizar las oportunidades de negocios y mejorar la correlación de las empresas presentes. Una

de ellas, es el *Networking After Office*, actividad que, a través de una instancia de distensión, reúne a los expositores con gerentes de las áreas de Abastecimiento y Contratos, los que dan a conocer sus políticas y desafíos operacionales.

En esta actividad, los expositores pueden conocer los procesos de licitación y necesidades de compra de las principales compañías mineras, en un espacio de conversación entre ellos y los gerentes de las áreas de Abastecimiento y Contratos quienes, además, entregan información estratégica para visualizar nuevas oportunidades de negocios y de crecimiento.

RUEDA DE NEGOCIOS Y CHARLAS TÉCNICAS

Otra de las actividades imperdibles en el programa de Exponor es la Rueda de Negocios, instancia donde las empresas expositoras se reúnen "cara a cara" con los ejecutivos de distintas compañías mineras.

Exponor entrega a sus expositores la oportunidad única de reunirse directamente con



Exponor 2022 se desarrollará hasta el 16 de junio en Antofagasta.

ejecutivos de las áreas de Operaciones, Plantas, Bienes y Servicios, Abastecimiento, Transporte y Logística, Suministros, Perforación, Tecnología y Contratos, entre otras. Para esta versión, la meta es efectuar más de 2.200 reuniones, en las que se busca solventar y brindar soluciones para los procesos productivos que hoy requieren las nuevas formas de hacer minería.

Finalmente, como parte del Congreso Técnico de Exponor 2022, una vez más tendrán lugar las charlas técnicas; un espacio para que las empresas expositoras puedan dar a conocer sus proyectos, tecnologías, innovaciones y servicios, además de potenciar la transferencia de nuevos conocimientos, tecnologías e innovaciones de la industria minera y energética con potenciales clientes.

Serán en total más de 120 charlas para dar a conocer productos y servicios, a través del contacto directo con los expositores en el recinto de Exponor.

Una actividad que cuenta con todo lo requerido para que esta instancia sea el espacio idóneo que las empresas y proveedores requieren.



En esta versión estará nuevamente presente el Pabellón de Energía, un espacio destinado para que empresas y proveedores energéticos puedan presentar sus soluciones e innovaciones al mercado nacional e internacional.

ALEMANIA: PAÍS INVITADO

Un nuevo hito vivirá la relación entre Chile y Alemania que, luego de firmar el Acuerdo de Cooperación en el 2013, ha mantenido una constante colaboración entre ambas naciones y en esta ocasión la minería, los negocios y la tecnología serán el foco principal para que chilenos y alemanes vuelvan a reunirse. Según las estadísticas internacionales, Alemania se ha constituido como la cuarta potencia económica mundial (solo por detrás de Estados Unidos, China y Japón), y es que se trata de uno de los tres países que más exportan en el mundo, alcanzando un porcentaje de participación en la industria casi del 40%. Sus productos de mayor exportación son los automóviles y autopartes, maquinaria, productos químicos, electrónicos, ópticos y farmacéuticos. Desde el 2019, la Asociación de Industriales de Antofagasta,

entidad organizadora del evento minero, viene coordinando el trabajo con el país europeo a través de la Cámara Chileno-Alemana de Comercio e Industria (AHK), donde el foco principal ha sido contribuir a la transferencia de tecnología, conocimiento y mejoras prácticas para la industria minera de ambos países. El título de país invitado involucra la participación de autoridades del gobierno alemán, actividades relacionadas con la ciencia y la investigación, conocimiento (de la comunidad local) de la cultura germana, un mayor protagonismo del Pabellón Alemán donde el país europeo y sus empresas, tendrán mayor vinculación con la industria nacional, además de un intensivo programa de actividades.



Charlas técnicas, rueda de negocios y *networking after office* son algunas de las actividades de Exponor.